

Al cierre de esta edición el fuego se encontraba contenido

Incendio en Cholchol; ocho viviendas afectadas y más de 400 hectáreas quemadas



El incendio de alta magnitud que se inició el día lunes, pasado el mediodía, tuvo un avance muy rápido, y debido a las condiciones del tiempo, calor y algo de viento, hacían una situación de alto riesgo.

El trabajo coordinado, permitió salvar viviendas que se vieron amenazas por las lla-

tas pudimos dejar el incendio contenido (tarde de ayer martes) y desactivar la alerta roja, agradecer a Bomberos y empresa privada, seguimos combatiendo con nuestros recursos terrestres y aéreos. Nuestros brigadistas están encaminándose a la fase de liquidación de este incendio

activos en combate en las comunas de Cholchol, Perquenco, Nueva Imperial, Carahue y Lumaco, hemos desplegado durante todo el día a los brigadistas, tanto helicópteros como aviones, también el tanquero estuvo trabajando en estos incendios como así mismo solicitamos el helicóptero

gión y esto se complementa con la alerta amarilla que también a generado Senapred, por altas temperaturas, por lo que tenemos un panorama complejo en la semana, por lo que se hace un llamado a la población a la prevención, ya que nos vemos todos expues-

como alcalde de la comuna de Cholchol estoy preocupado, pero a la vez agradecido de nuestras autoridades; del Delegado Presidencial, la directora de Conaf, de nuestro Gobernador, porque vinieron a terreno y fueron parte de una reunión para hacer seguimiento de la emergencia que



El alcalde de la comuna de Cholchol, Álvaro Labraña señaló en su declaración "Hoy

vivimos el día...lunes, considerando que además todavía nos encontramos con alerta roja (ayer a medio día), pero está la maquinaria y todo preparado para poder reaccionar y de manera rápida, poder evitar que en nuestra comuna de Cholchol tengamos más casas afectadas". Señaló el alcalde Labraña.

En el último reporte se indicó de ocho viviendas quemadas, y más de 400 hectáreas afectadas, ahora vendrá un trabajo de apoyo a las familias damnificadas por el fuego, y todo lo que ello implica.



mas y controlar su propagación impidiendo que afectara más terreno, incluyendo la vegetación como animales. Recordar que en esta emergencia trabajaron Bomberos de Cholchol, Nueva Imperial, Galvarino, Carhue, Puerto Saavedra y Temuco. Además de camiones aljibes municipales, para el combate de fuego. También trabajaron Brigadas de Conaf y de CMPC; maquinaria municipal (retroexcavadora).

Directora Conaf

La directora regional de Conaf señaló en su reporte de ayer tarde "El incendio de Coipuco fue un incendio muy complejo, de muy rápido avance que estuvo amenazando a más de cuatrocientas viviendas, que gracias al trabajo intenso comprometido y valiente de nuestros brigadistas



y ojalá dejarlo durante esta jornada de tarde controlado" indicó María Teresa Huentequeo.

Por otra parte, informó de la situación regional, indicando "En balance de la jornada para la región de La Araucanía: hay 7 incendios forestales

Chinook, que tiene una capacidad de 10 mil litros. Hemos puestos a disposición todos nuestros recursos para poder combatir estos intensos incendios forestales".

Finalmente señaló "Como Conaf hemos decretado alerta temprana amarilla para la re-

